



Hello hello ça fait longtemps que je n'ai pas donné de nouvelles et je m'en excuse...

Depuis le mois de janvier, les choses se sont accélérées, et je n'ai pas pris le temps de donner de nouvelles ou d'en prendre... Désolée Par la grâce de Dieu, la mission avance bien...

En cette nouvelle année, nous avons choisi de nous concentrer sur la formation d'équipes, comme nous l'avions fait au Congo. Grâce au soutien de l'église du Burkina et le travail avec le département des enfants national, nous avons pu former environ 40 personnes, en deux formations (février et avril), ce qui fait qu'à ce jour nous avons 7 équipes entre Koudougou, Poa et Ouagadougou qui évangélisent les enfants.

Grâce à vos prières et votre soutien, nous avons pu investir dans l'achat de matériel d'évangélisation pour équiper ces nouvelles équipes (6 enceintes sur batterie, micros, bâches, 30 histoires bibliques plastifiées, bibles).

Nous avons également effectué de grandes campagnes d'évangélisation dans des camps de déplacés (Kongoussi, Ouahigouya) où nous avons donné à manger aux enfants présents après avoir écouté la bonne nouvelle de l'évangile... Cela n'aurait pas été possible sans votre soutien, nous vous remercions de tout cœur.

Samedi 3 mai, nous nous rendons à nouveau dans un village (Boussé) où il y a beaucoup de familles déplacées et d'enfants dans de grands besoins. Nous y emmenons également toutes les équipes formées, afin de continuer à leur insuffler la vision de l'évangélisation des enfants.

Nous rendons grâce au Seigneur pour le travail qu'il nous a permis de faire dans ce pays, malgré la situation tendue au niveau politique et le terrorisme qui continue d'effrayer la population près des frontières du Mali et du Niger.

Malgré toutes ces belles nouvelles, le Seigneur nous a montré que notre temps au Burkina Faso arrivait à la fin. Nous avons compris que le Seigneur nous a donné une année de répit après 5 années difficiles au Congo.. Ce fut une année de restauration et de guérison pour nous et nous remercions le Seigneur de tout cœur pour cela . Même si nous sommes tristes de devoir déjà partir, nous savons que le Seigneur prendra soin de toutes ces semences, ces petits Chênes de justice (Esaïe 61:3). Nul n'est indispensable, nous devons seulement obéir au maître de la moisson.



Nous quitterons donc ce pays fin juin, et nous nous préparons pour notre nouveau champ de mission, qui sera l'Albanie à partir du mois d'août.
Le Seigneur nous surprendra toujours .

Un grand merci à chacun tout ce travail est le fruit d'efforts partagés entre ceux qui sont sur le terrain et ceux qui soutiennent le travail à distance. L'un ne va pas sans l'autre et je vous en suis entièrement reconnaissante.

J'espère que de votre côté, tout va bien n'hésitez pas à envoyer des nouvelles et partager des sujets de prière on est ensemble

Que Dieu vous bénisse abondamment et continue de pourvoir à tous vos besoins

"et d'apporter à ceux qui, dans Sion, sont endeuillés, la splendeur au lieu de la cendre, pour mettre sur leur tête l'huile de l'allégresse au lieu du deuil, et pour les vêtir d'habits de louange au lieu d'un esprit abattu, afin qu'on les appelle : « Les chênes de justice » la plantation de l'Eternel qui manifestent sa splendeur »
Esaïe 61:3 BDS

Marielle